
 

 

 

 

 

 

 

 

約半年間、スタッフとしてお世話になりました川口自主夜間を旅立ちます。 

箕輪祐里(みのわゆり) 

思い出はいくつもあります。10代のネパール人の生徒さんとの勉強時間は、日本語の難しさや奥深

さへの気付きの連続でした。懸命な姿勢からは家での努力も見え、感心すると同時に学生の私は背中

を押されました。また、日本人の生徒の方から深くお話を聞かせていただきました。卒業論文のため

にと始めたことでしたが、私の人生にとりましても、得難い貴重な経験となりました。他にも、スタ

ッフの方々とのカレー屋さんでの忘年会や、大勢が集まった新年会もとっても楽しかったです。 

毎回、教室のあと夜遅く帰ってきても「疲れた」ではなく「楽しかったな」と思うのが不思議でし

た。みなさんも、日によって体の調子や心の状態は違うと思います。それでも通い続ける理由は何な

のでしょう…。きっと、先入観や壁がないから、そしてみんなが学びたくて集まっているから…。そ

の優しさや大らかさ、情熱が理由なのかと思います。 

各メディアからも注目され、来春には公立の夜間中学ができます。喜ばしいのと同時に、まだ見え

ない困難もあると思います。川口自主夜間中学だからこそできること、このあたたかい雰囲気に期待

しています。そして、卒業していくみなさんにとって、川口自主夜間中学がいつまでも「帰れる場

所」でありますように。 

優しいお心を、本当にありがとうございました。 

 

習う事 

窪田由美 

今まで私は高校にはいるために一生懸命勉強してきました。始めに川口自主夜間中学で勉強する時、

日本語が全然わかりません、とても困りました。 

私は火曜日だけ夜間中学に来ました。いろいろな先生は私に日本語を教えてくれました。優しくて親

切だと思いました。夜間中学で勉強を一生懸命しました。 

最初私は五十音から勉強を始めました。覚えるのはとても大変でした。言葉の意味が時々分からなか

った、先生と話す時は大変でした。でも、いつも勉強するので分かるようになりました。高校の試験を

受けたいので、先生に高校の入学問題教えてもらいました。私は半年ぐらい高校に入る為に勉強しまし

た。自分で大変なことが分かりました。だから、数学と英語はいい点をとったら自身ができると思いま

した。 

自信は習う仲間は不可欠なものです。この学校の先生は数学の問題はいつも私にしてくれました。数

学は簡単だけれど長い日本語で読み方は難しかったです。先生達はほんとに優しかったです。私は本当

に先生達に感謝します。そして、私は川口東高校に合格しました。自分ではまだ勉強しなければなりま

せん。夜間中学の皆さんお世話になってありがとうございました。 
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４・５月の予定 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

  

 

 

 

 

 

≪卒業生≫ 

私は、ギミレ・パルサムサです。私の誕生日は 3月 31日です。今私は 15歳です。私は

ネパール人です。私はネパールから 2017 年の 6 月 26 日に日本に来ました。私の家族は、

父、母、お姉さん、弟と私の 5 人家族です。いま、私の学校と仕事はありません。日本の

学校はいっぱいあるのに、私の学校は川口自主夜間中学です。ここの学校で日本語と漢字

を勉強しています。ここの学校の先生はすごく楽しいです。火曜日と金曜日週 2 回行きま

した。4月からは浦和の女子だけの学校へ夜行きます。 
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スタッフ会議（５月１日） 
8時までの学習になります 

3 役会が 4 月 24 日になりましたので、スタッフ

会議を 1週送らせます 

事務局コーナー 
事務局会議 ４月 11日（水）（第２水曜日） 

      かわぐち市民パートナーステーション（１９時より） 

署名    ４月１５日 浦和駅西口 

埼玉に夜間中学を作る会の事を詳しく知りたい人は参加しましょう 

コーヒータイム 

4 月はありませ

ん 
日本語ＵＰ講座 

     ４月２１日（土）1時 30分から 

  場所 かわぐち市民パートナーステーション                                   

スタッフ会議議題 
１、新年度体制 

２、会計報告について 

３、その他 

≪教室公開≫  

文部科学省「文部科学省教育制度改革室長 室長補佐が視察に来られます！！ 

4月 17日の学習の時間に視察に来られます。7時 45分までは学習時間があります。

それ以降は、大類さんとの懇談になります。 

当日は教室公開日としていますので誰でも自由に参観できるようにします。 

どんなところかを見てもらいましょう。 

すでに数人から当日参観をしたいとの申し出があります。 

 

4月 17日 授業 6時 30分から 7時３０分 

     懇談 7時 35分～8時１5分 
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